

Inscriptions aux activités périscolaires en quelques clics depuis le site du Sivom de Villefranche-sur-Mer

The screenshot shows the website for SIVOM DE VILLEFRANCHE SUR MER. The browser address bar displays www.sivom-villefranche.org. The website header includes the logo and the text "SIVOM DE VILLEFRANCHE SUR MER" and "LE PORTAIL DE VOS SERVICES". A navigation menu on the left lists various services, with "Inscription et paiement en ligne" circled in red. The main content area features a "Bienvenue" section with a map of the region, a "Les essentiels" section, and a "Nouveau : Maélis" section. A "Je m'inscris" button is also visible.

Google | SIVOM de Villefranche sur Mer | www.sivom-villefranche.org | Applications | Google | Autres favoris

SIVOM DE VILLEFRANCHE SUR MER | LE PORTAIL DE VOS SERVICES

Accueil
Le SIVOM
Petite enfance
Lieu d'Accueil Enfants Parents
Charte enfance et jeunesse
Activités enfance et jeunesse
Médiathèque
Bureau information jeunesse-BIJ
Les offres d'emploi du B.I.J
Conservatoire Musique et Arts
Service technique
Tourisme
Nous Recrutons
Inscription et paiement en ligne
Avis marchés Publics

Tel. : 04 93 01 86 60 | NOUS CONTACTER | RECHERCHE | OK

Bienvenue

LA TURBIE
MONACO
CAP-D'AIL
EZE
VILLEFRANCHE-SUR-MER
BEAULIEU-SUR-MER
NICE
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

Edito
Créé en 1964 pour gérer en priorité le réseau d'assainissement intercommunal, le SIVOM a vu ses attributions se multiplier au fil des années.

Les essentiels
Le SIVOM de Villefranche sur Mer est géré par un Comité Syndical composé de treize membres élus qui sont les six maires des communes membres ainsi qu'un représentant élu par commune et un représentant supplémentaire pour la commune de Villefranche sur Mer.

Nouveau : Maélis
Simplifiez vous la vie, payez les activités de votre famille en cliquant ci-dessous.
Comment ça marche?

Je m'inscris
Pourquoi m'inscrire?

Etape 1 : J'accède à mon compte personnel

Pour accéder à vos informations personnelles, saisissez le code famille et le mot de passe qui apparaissent sur vos précédentes factures.

Etape 2 : Je mets à jour ma fiche famille en saisissant mon adresse mail.

Si vous utilisez le portail pour la première fois, n'oubliez pas de renseigner votre adresse mail nécessaire pour les inscriptions et les paiements.

The screenshot shows the website interface for SIVOM de Villefranche-sur-Mer. At the top, there is a navigation bar with the logo and the text "SIVOM DE VILLEFRANCHE SUR MER" and "LE PORTAIL DE VOS SERVICES". Below this, there is a section for "GESTION EN LIGNE DES SERVICES DE LA COMMUNE" with a login form containing fields for "Code Famille" and "Mot de passe", an "Entrée" button, and links for "Mot de passe oublié ?" and "Imprimer la page".

Two callout boxes are present:

- Box 1: "1 J'accède à mon compte personnel" with arrows pointing to the login form fields.
- Box 2: "2 Je mets à jour ma fiche famille" with an arrow pointing to the "VOTRE FICHE" button in the left sidebar.

The main content area features a map of the region with labels for LA TURBIE, MONACO, EZE, CAP-D'AIL, VILLEFRANCHE-SUR-MER, BEAULIEU-SUR-MER, NICE, and SAINT-JEAN-CAP-FERRAT. Below the map, there is a paragraph of text: "Le SIVOM de Villefranche-sur-Mer est un Syndicat Intercommunal à Vocation Multiple qui regroupe les six communes du territoire, à savoir : Beaulieu-sur-Mer, Cap d'Ail, Eze, Saint-Jean-Cap-Ferrat, La Turbie et Villefranche-sur-Mer. Ses bureaux sont situés à Villefranche-sur-Mer, au 4 rue de l'Esquiaou. Ils sont ouverts au public du lundi au vendredi de 8 h 30 à 16 h 30."

At the bottom, there is a logo for "SIGEC" and a footer with "Mentions légales | Plan du site".

Etape 3 : Je choisis sur le catalogue des activités

Cliquez sur « les activités », choisissez l'enfant à inscrire puis cliquez sur « S'inscrire à une nouvelle activité ».
Choisissez l'activité périscolaire précisant la tranche horaire et le lieu.

The screenshot shows the website interface for SIVOM de Villefranche sur Mer. The page title is "Consultation du catalogue des activités". The left sidebar contains navigation links: "VOTRE FICHE", "VOS COMPTES/IPAIEMENT", and "LES ACTIVITES". Under "LES ACTIVITES", there are links for "Consultation de vos inscriptions en cours", "Panier de vos inscriptions non finalisées", and "Catalogue des activités". The main content area displays a list of activities under the heading "SERVICE JEUNESSE". The first activity is highlighted with a yellow background and an arrow pointing to it from a callout box. The callout box contains the text: "3 Je choisis l'activité périscolaire précisant la tranche horaire et le lieu". The activity list includes:

- 2016 ACCUEIL DE LOISIRS CLJ TOUSSAINT BEAULIEU (8-15 ans) - Inscription ferme - Paiement en ligne
- 2016 ACCUEIL DE LOISIRS TOUSSAINT EZE (3-10 ans) - Inscription ferme - Paiement en ligne
- 2016 NAVETTE VACANCE TOUSSAINT (3-10 ans EZE GIANTON) - Inscription ferme -
- 2016 NAVETTE VACANCE TOUSSAINT (8-15 ans CLJ BEAULIEU) - Inscription ferme -

At the bottom of the page, there is a logo for "SIGEC" and a link for "Mentions légales | Plan du site".

SIVOM de Villefranche sur Mer

LE PORTAL DE VOS SERVICES

GESTION EN LIGNE DES SERVICES DE LA COMMUNE

Bienvenue famille | [Déconnexion](#) | [Imprimer la page](#)

Inscription à l'activité

2016 ACCUEIL DE LOISIRS CLJ TOUSSAINT BEAULIEU (8-15 ans)

Paiement immédiat de l'activité sur le portail

01 - JEUDI 20 OCTOBRE 2016 (CLJ vacance automne BEAULIEU) (Du 20/10/2016 au 02/11/2016)

CLJ BEAULIEU

Nés : Du 20/10/2000 au 20/10/2008

Période de l'activité : Du 20/10/2016 au 02/11/2016

-- Sélectionnez la personne à inscrire --


1 Je sélectionne la personne à inscrire

2 Je valide mon panier pour confirmer mes inscriptions

Revenir au catalogue des activités

Ajouter l'inscription au panier

Ajouter l'inscription au panier et continuer les inscriptions



Mentions légales | Plan du site

- Cliquez sur « Ajoutez l'inscription au panier et continuez les inscriptions », si vous avez d'autres inscriptions à effectuer.
- Cliquez sur « Ajoutez l'inscription au panier et confirmer votre panier », lorsque vous souhaitez confirmer vos inscriptions.

- VOTRE FICHE
- VOS COMPTES/IPAIEMENT
- LES ACTIVITES

- [Consultation de vos inscriptions en cours](#)
- [Panier de vos inscriptions non finalisées](#)
- [Catalogue des activités](#)

Panier de vos inscriptions non finalisées

Liste des régies

JEUNESSE (Vac. seol imput.421)

Liste des personnes



xxxxxxx
Né le xxxxxxx

2016 ACCUEIL DE LOISIRS TOUSSAINT EZE (3-10 ans) - Inscription ferme - Paiement en ligne

01 - JEUDI 20 OCTOBRE 2016 (AL vacance automne EZE) [CLSH_EZE](#) (Du 20/10/2016 au 20/10/2016)



1. Calculer le panier

En validant le panier, vous recevrez un mail à l'adresse s.gilicrmo@gmail.com

Vider le panier

[Revenir aux inscriptions en cours de la famille](#)

1
Je calcule mon panier



- VOTRE FICHE
- VOS COMPTES/IPAIEMENT
- LES ACTIVITES
 - [Consultation de vos inscriptions en cours](#)
 - [Panier de vos inscriptions non finalisées](#)
 - [Catalogue des activités](#)

Vous n'avez pas de factures inscriptions à régler

Panier de vos inscriptions non finalisées

Liste des régies

JEUNESSE (Vac. scol imput.421)

Liste des personnes

	xxxxxxx Né le xxxxxxx	2016 ACCUEIL DE LOISIRS TOUSSAINT EZE (3-10 ans) - Inscription ferme - Paiement en ligne			
		01 - JEUDI 20 OCTOBRE 2016 (AL vacance automne EZE) CLSH EZE (Du 20/10/2016 au 20/10/2016)		25,57 € x 1,00	25,57 €

1
Je visualise le montant de mon panier

Montant total JEUNESSE (Vac. scol imput.421)

25,57 €

1. Le panier est calculé

2 Valider le panier

Vider le panier

En validant le panier, vous recevrez un mail à l'adresse s.giliermo@gmail.com

← Revenir aux inscriptions en cours de la famille

2
Je valide mon panier et j'effectue le paiement





Informations sur la transaction

<http://www.sivom-villefranche.org/modules-news/article.php>
Identifiant du marchand : 79097795
Numéro de transaction : 006348
Référence commande : P-3393-2016--8084--
Montant : 25,57 EUR

EN CAS D'ECHEC DU
REGLEMENT RETOURNEZ SUR
VOTRE COMPTE / IPAIEMENT
ET PROCEDER A UNE
NOUVELLE TENTATIVE
DE REGLEMENT

Paiement sécurisé

Choisissez votre moyen de paiement :



Annuler et retourner à la boutique



Systempay

Le portail me confirme l'inscription et un message de confirmation vous sera envoyé sur votre adresse mail.
Le paiement est validé par certificat électronique de la banque.

Je sélectionne mon moyen de paiement